

Horgen und Zürich, 5. Januar 1998

KR-Nr. 3/1998

POSTULAT von Stephan Schwitter (CVP, Horgen) und Lucius Dürri (CVP, Zürich)

betreffend Familienverträglichkeitsprüfung kantonaler Gesetze und Bezeichnung einer Familienministerin/eines Familienministers

Der Regierungsrat wird eingeladen, die Einführung einer obligatorischen Familienverträglichkeitsprüfung kantonaler Gesetze oder Gesetzesänderungen und die zum Vollzug dieser Familienverträglichkeitsprüfung oder generell zur Förderung der Familie zweckmässige Bezeichnung einer Familienministerin/eines Familienministers zu prüfen.

Stephan Schwitter
Lucius Dürri

Begründung

Zum Schutz und zur Förderung der Familien sind heute besondere Anstrengungen gefragt. Der Zusammenhalt der Familien und damit die Integration der Gesellschaft sind in hohem und rasch zunehmendem Masse gefährdet. In der gesetzgeberischen Tätigkeit des Staates ist insbesondere darauf zu achten, dass Benachteiligungen der Familien vermieden werden bzw. eine koordinierte Förderung der Familien in allen Bereichen erfolgt.